
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00042            DEL  24/07/2015 

 

OGGETTO :    NOMINA RAPPRESENTANTI DEL CONSIGLIO MUNICIPALE NELLA 

CONSULTA DELLE ASSOCIAZIONI E DEGLI ORGANISMI OPERANTI SUL 

TERRITORIO DEL IV MUNICIPIO. 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 24 del mese di luglio, alle ore 17:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 NITTI Sig.ra Mariangela SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe NO  8 PALOSCIA Sig. Michele SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 DE GIULIO  Michele NO  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FUMAI Sig. Giuseppe SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio NO 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giuseppe Balzano Michele De Giulio Michelangelo Quaranta Claudio Schirone  



 

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Il Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva, invita il Presidente della 

1^ Commissioni Permanente a relazionare sull’argomento oggetto della presente 

deliberazione. 

 

Con deliberazione n. 25 del 29/06/2015, il Consiglio del IV Municipio ha 

istituito la Consulta  delle Associazioni ed Organismi operanti sul territorio del IV 

Municipio ed il relativo Regolamento che  ne regolerà il funzionamento. 

Nell’art. 6 del Regolamento di che trattasi era già stata prevista la presenza di 

due rappresentanti del Consiglio, uno espressione della maggioranza politica 

consiliare ed uno della minoranza. Tale indicazione non era però perfezionata dalla 

precisazione su chi, o come, sarebbero stati individuati i due consiglieri di 

rappresentanza dell’organo politico. 

In sede di approvazione della innanzi indicata deliberazione consiliare, si è 

ritenuto opportuno procedere all’approvazione di un emendamento che, integrando il 

punto b) del citato art. 6, precisasse che i due rappresentanti politici nell’ambito 

dell’Assemblea della Consulta sarebbero stati nominati dallo stesso Consiglio 

Municipale. 

Per quanto innanzi, al fine di essere in grado di poter fornire nell’immediato i 

referenti politici nella Assemblea che si costituirà, una volta data esecuzione alle 

successive fasi che renderanno la Consulta pienamente operativa,  la 1^ Commissione 

Permanente ha ritenuto di sottoporre alla sua attenzione e, successivamente,  al 

Consiglio  l’argomento. 

Nella seduta del 20/07/2015, la Commissione, a maggioranza dei presenti,  ha 

ritenuto valido proporre di addivenire alla nomina dei rappresentanti in sede di seduta 

di Consiglio procedendo con votazione segreta previa espressione di candidatura 

verbale. 

 Risulteranno nominati i due maggiori suffragati; uno espressione della 

maggioranza consiliare, l’altro appartenente ai gruppi di minoranza.  

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO 



 

 

-     UDITA la relazione del Presidente della  1^ Commissione  Permanente; 

-   CONDIVISE le modalità proposte per la nomina dei rappresentanti del Municipio 

nell’Assemblea della  Consulta  delle Associazioni ed Organismi operanti sul 

territorio del  IV Municipio; 

 

-    SENTITI i diversi interventi; 

-     LETTO  il  verbale DEL 20/07/2015 della 1^  Commissione Permanente; 

 

- PRESO ATTO, che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  

parere del Direttore del  Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

- ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

-     VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

DELIBERA 

1)  PROCEDERE alla nomina  dei rappresentanti del Municipio nell’Assemblea 

della  Consulta  delle Associazioni ed Organismi operanti sul territorio del  IV 

Municipio, secondo le modalità in narrativa espresse e che qui si intendono 

integralmente richiamate; 

 

2)  PRENDERE ATTO della nomina dei Consiglieri individuati secondo le modalità 

di votazione di cui in narrativa e richiamati nel punto 1) del presente 

dispositivo, i cui nominativi risultano ufficializzati nella trascrizione della 

seduta, parte integrante della presente deliberazione.   



 

 

  

 

- Con n. 9 voti favorevoli,  su n. 9 presenti e votanti, si approva la proposta 

di deliberazione e si prende atto dell'esito della votazione con cui vengono 

nominati i Consiglieri Balzano e Paloscia quali rappresentanti del 

Consiglio in seno all'assemblea della Consulta delle Associazioni del IV 

Municipio; 

 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta, con  n. 9,  su n. 9  presenti e votanti;   

 

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

  

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

A questo punto passiamo al quinto punto all'ordine del 

giorno “nomina rappresentanti del Consiglio municipale 

nella consulta delle associazioni e degli organismi 

operanti sul territorio del IV municipio”. La parola 

al consigliere Menolascina. 

 

Consigliere Menolascina 

“Con deliberazione n. 25 del 29 giugno 2015, il 

Consiglio del IV municipio ha istituito la consulta 

delle associazioni ed organismi operanti sul 

territorio del IV municipio ed il relativo regolamento 

che  ne regolerà il funzionamento.  

Nell’art. 6 del regolamento di che trattasi era già 

stata prevista la presenza di due rappresentanti del 

Consiglio, uno espressione della maggioranza politica 

consiliare ed uno della minoranza. Tale indicazione 

non era però perfezionata dalla precisazione su chi o 

come sarebbero stati individuati i due consiglieri di 

rappresentanza dell’organo politico.  

In sede di approvazione della innanzi indicata 

deliberazione consiliare, si è ritenuto opportuno 

procedere all’approvazione di un emendamento che, 

integrando il punto B del citato art. 6, precisasse 

che i due rappresentanti politici nell’ambito 

dell’assemblea della consulta sarebbero stati nominati 

dallo stesso Consiglio municipale. 

Per quanto innanzi, al fine di essere in grado di 

poter fornire nell’immediato i referenti politici 

nell’assemblea che si costituirà, una volta data 

esecuzione alle successive fasi che renderanno la 

consulta pienamente operativa, la prima commissione 

permanente ha ritenuto di sottoporre alla sua 

attenzione e successivamente al Consiglio l’argomento. 

Nella seduta del 20 luglio 2015 la commissione, a 

maggioranza dei presenti, ha ritenuto valido proporre 

di addivenire alla nomina dei rappresentanti in sede 

di seduta di Consiglio, procedendo con votazione 

segreta previa espressione di candidatura verbale. 

Risulteranno nominati i due maggiori suffragati, uno 

espressione della maggioranza consiliare, l’altro 

appartenente ai gruppi di minoranza. 

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 

determinazioni in merito”. 

Come già anticipato prima, prima che il punto venisse 

spostato, la maggioranza ha individuato nel 



consigliere Giuseppe Balzano il candidato per la 

maggioranza, il consigliere ha già accettato la 

candidatura, purtroppo adesso è dovuto andare via. 

 

Presidente 

Quindi a questo punto Balzano ha proposto la sua 

candidatura, sulla quale poi ci dobbiamo esprimere con 

voto segreto, quindi adesso aspettiamo candidature da 

parte della minoranza. La parola al consigliere 

Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta 

Purtroppo, siccome non siamo riusciti a confrontarci 

anche con l’amico collega Vito Saliano 

precedentemente, io chiederei  a questo Consiglio se 

ha la bontà di concederci giusto un quarto d’ora di 

sospensiva per poter fare in modo di confrontarci un 

attimo fra di noi. Grazie. 

 

Presidente 

Quindi chiede cinque minuti? Non ci sono problemi, 

poniamo ai voti la sospensione.  

Va benissimo, cinque minuti di sospensione. 

Alle ore 19.10 si riprendono i lavori del Consiglio, 

la parola al direttore per l’appello. 

SOSPENSIONE LAVORI 

 

RIPRESA SEDUTA 

Presidente  

Alle ore 19.25 si riaprono i lavori del Consiglio, 

passo la parola al direttore per l’appello. 

 

- Si procede all'appello nominale - 

Direttore 

Con otto presenti si può proseguire. 

 

Presidente 

Procediamo all’elezione dei membri, ripetiamo per la 

maggioranza è stato proposto come candidato il 

consigliere Giuseppe Balzano, per quanto riguarda le 

minoranze, se ci sono candidati prego voler avanzare 

la candidatura al microfono, grazie. Allora il 

consigliere Vito Saliano.  

 

 

 



Consigliere Saliano 

Io avanzo la mia candidatura, pur avendo discusso in 

commissione questa questione e personalmente in 

commissione io ho espresso l’idea che bisognerebbe 

dare opportunità a tutti i consiglieri. Io, avendo già 

un incarico, opportunamente dovrei non candidarmi, ma 

quell’incarico io lo ritengo, quello del Consiglio di 

circolo, quell’incarico ritengo veramente che non 

impegna nulla del mio tempo, tanto è vero che sono 

stato una volta sola a dirla tutta, in quella riunione 

non è stato verbalizzato manco quello che è stato 

detto, quindi aspettare un anno, stare un anno con 

questa semplice.., ritengo sia poco efficace il mio 

lavoro. Per cui ribadisco la mia candidatura, grazie. 

 

Presidente 

Quindi assumiamo anche la candidatura del consigliere 

Vito Saliano per quanto riguarda le minoranze, se ci 

sono altre candidature? La parola al consigliere 

Paloscia. 

 

 

Consigliere Paloscia 

Presidente io devo dire con grande imbarazzo mi trovo 

a dire quello che devo dire, perché poi alla fine 

credo che pure questa procedura, un po’ io all’interno  

dei lavori della commissione avevo anche fatto alcune 

piccole considerazioni, che era dato dal fatto che 

probabilmente, considerando che la commissione è una 

commissione, la nostra alla cultura, allo sport, al 

sociale, essendo la consulta una consulta diciamo 

fatta di associazioni, quindi associazioni che si 

interessano di cultura, di sport, di sociale, per 

avere anche un filo diretto proprio tra la 

commissione, quindi la consulta stessa, avevo pensato 

e detto, e chiesto ai componenti della commissione che 

forse era il caso che la commissione si esprimesse già 

all’interno dei lavori svolti da noi con due 

nominativi che erano parte integrante della 

commissione, appunto della prima commissione 

ordinaria.  

Oggi invece mi sono trovato, anche se sapevo che poi 

c’erano alcuni consiglieri che non si volevano 

candidare all’interno della commissione, si è parlato 

anche di opportunità, perché è giusto che queste cose 

le dobbiamo anche dire, perché  poi alla fine uno può 



dire “questa è una candidatura ma poi alla fine..”, 

cioè dare anche delle spiegazioni. 

Vengo subito al dunque, quindi all’interno di queste 

considerazioni era nata, era venuta fuori anche la 

candidatura Paloscia, in virtù anche di quello che ha 

detto chi mi ha preceduto, il consigliere Saliano. 

Sinceramente sembrava pure che non c’erano problemi, 

oggi invece mi sono trovato questa cosa, che è anche 

un po’ imbarazzante pure per me, perché può sembrare 

quasi una.., qua non stiamo prendendo poltrone di 

chissà che cosa, stiamo parlando sicuramente di 

impegni che richiedono poi questi incontri che noi 

faremo con la consulta, e quindi altri impegni in più. 

Io personalmente ho dato la mia disponibilità, credo 

che la disponibilità, ripeto, l’avrei voluta anche da 

un altro componente di maggioranza della commissione, 

così come prendo per buona anche la volontà da parte 

del consigliere Saliano di candidarsi anche lui, 

ripeto a prescindere da quello che sarà il risultato 

finale per me non ci sono problemi, quindi lascio poi 

a chiunque, visto che poi non è ancora chiaro il modo 

di votare, la libertà di decidere come si vuole. 

Certamente il mio sarà un impegno per far sì che venga 

rappresentato al meglio il gruppo dei consiglieri di 

questo Consiglio. 

 

Presidente 

Quindi assumiamo la candidatura anche del consigliere 

Paloscia per quanto riguarda il posto riservato ai 

consiglieri di minoranza. Prego, la parola al 

consigliere Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta 

Non mi candido, io in apertura di questo intervento 

voglio ancora una volta mettere in evidenza l’estrema 

correttezza di Vito Saliano, che ha dato veramente 

segno di essere una persona per bene, una persona che 

lavora veramente nell’interesse della comunità senza 

porre prima la sua persona, perché come abbiamo visto 

in apertura dei lavori è stato lui ad informarci della 

candidatura di Michele Paloscia, quindi mi piace 

mettere in evidenza questo aspetto qua. Questo è un 

aspetto positivo. 

Invece per quanto riguarda il corpo della delibera, io 

mi sono evidenziato questa cosa che vado a leggervi, 

perché voglio confrontarmi un attimo con voi: “nella 



seduta del 20.7.2015 la commissione, a maggioranza dei 

presenti – addirittura, nemmeno all'unanimità – ha 

ritenuto valido proporre di addivenire alla nomina dei 

rappresentanti in sede di seduta di Consiglio, 

procedendo con votazione segreta previa espressione di 

candidatura verbale”.  

Presidente io mi rifaccio, siccome non stiamo qui a 

fare.., come diceva prima l’amico Giannino, che sembra 

che in commissione si dica una cosa e poi in Consiglio 

se ne dica un’altra, invece io ho apprezzato molto le 

parole che lei ha detto ora a microfono spento, 

durante la sospensiva, e io veramente chiedo, e chiudo 

subito l’intervento, chiedo a voi consiglieri di 

maggioranza di avere veramente, io almeno per quello 

che mi riguarda farò lo stesso, io seppure a 

malincuore non voterò per Pino Balzano, lo dico, anche 

perché io già qua su questa votazione non avrei fatto 

il voto segreto, avrei fatto il voto palese, però 

siccome poi ognuno decide per sé io invece dico 

chiaramente a malincuore non voterò per Pino Balzano, 

a malincuore perché è una persona per bene e un 

consigliere capace, competente, ne ha dato prova anche 

presiedendo la commissione speciale, però siccome qui 

si parla di consiglieri di maggioranza e di 

opposizione allora io non voglio intervenire in quelli 

che sono i rapporti all’interno della maggioranza e la 

stessa cosa io chiedo a voi, io chiedo veramente di 

astenervi sul nome da votare per l’opposizione, perché 

se no come diceva giustamente prima Michele Paloscia 

significa che alla fine vi sceglierete tutti e due i 

nomi, e questo non sta bene. Allora a questo punto 

veramente questa cosa qui non so se è venuta fuori per 

distrazione o se invece, parlo proprio del corpo della 

delibera, anzi meglio ancora di quello che è avvenuto 

in commissione facendo questa cosa, perché io vorrei 

sapere che poteri ha una commissione per individuare 

il sistema di voto dei due consiglieri, perché già lì 

ci sarebbe da ridire, perché io non credo che una 

commissione può dire con quale sistema di voto deve  

votare il Consiglio, io credo che questo già non si 

possa fare. 

Allora io, ripeto, vi chiedo per sopperire a questo 

vulnus, perché secondo me è chiaro che qui qualcosa 

non va, astenendovi dal nome, cioè votate se ritenete 

opportuno votare il consigliere di maggioranza, ma per 

quanto riguarda il consigliere di opposizione io vi 



chiedo come atto veramente di bon ton di non 

interferire in questi rapporti, non sta bene, perché 

altrimenti poi forse si potrà anche andare ad 

impugnare questa cosa, perché - ribadisco - io non so 

se una commissione può individuare quello che deve 

essere il sistema di voto che deve adottare il 

Consiglio. 

Quindi, ripeto, sopperiamo a questo vulnus con un atto 

di bon ton, grazie. 

 

Presidente 

La parola al consigliere Fumai. 

 

Consigliere Fumai 

Innanzitutto volevo dare giusto qualche risposta ai 

consiglieri che mi hanno preceduto. Allora al 

consigliere Quaranta vorrei semplicemente ricordare 

che, essendo una votazione sulle persone generalmente 

si tende a fare appunto una votazione di tipo segreto. 

Altra cosa, questa è pur sempre una proposta di 

delibera che eventualmente poteva anche essere 

emendata se qualcuno non fosse stato d’accordo. 

Poi, per quanto riguarda, giusto anche per correttezza 

nei confronti degli altri componenti del Consiglio che 

non fanno parte della nostra commissione, durante 

appunto la discussione in commissione c’erano diverse 

proposte, inizialmente il consigliere Saliano aveva, 

anche giustamente, posto la questione dell’opportunità 

che per chi avesse già un incarico, che non si fosse 

candidato. Noi diciamo che eravamo d’accordo sulla 

questione dell’opportunità, meno sulla possibilità di 

emendare questa proposta portandola appunto ad un 

emendamento e quindi ad una correzione della consulta. 

Quindi diciamo che sull’opportunità condividevamo la 

posizione del consigliere Saliano, poi nonostante 

abbia cambiato in sede di Consiglio la sua opinione, 

però è libero ognuno chiaramente di fare ciò che 

vuole, figuriamoci. 

Per quanto riguarda invece la dichiarazione del 

consigliere Paloscia, noi personalmente – quantomeno 

posso parlare a nome credo della maggioranza della 

commissione – non eravamo d’accordo sul proporre un 

nome, anzi due nomi, uno di maggioranza e uno di 

minoranza, che venissero direttamente dalla nostra 

commissione, perché chiaramente se no non ha senso 

portare la questione al Consiglio, alla consulta 



possono aderire chiaramente tutti i consiglieri e 

penso che abbiano tutti i consiglieri il diritto di 

proporsi in rappresentanza dell’una delle due parti. 

La vedo un po’ perplessa consigliere Quaranta, il 

consigliere Paloscia diceva – non so se ci ha fatto 

caso – che durante la discussione della commissione 

secondo lui si era arrivati ad una decisione in cui la 

commissione nostra avrebbe votato un membro della 

nostra commissione di maggioranza e un membro della 

nostra commissione di minoranza, questa era la sua 

proposta che noi non ci siamo sentiti di condividere, 

ma per una questione chiaramente anche di opportunità, 

anche degli altri consiglieri che volessero… Io 

capisco anche da cosa sia stato dovuto il suo 

pensiero, perché chiaramente lui dice per un’affinità 

di argomenti c’è maggiore interesse nella nostra di 

commissione, però noi chiaramente abbiamo lasciato, 

abbiamo pensato che fosse giusto così, che tutti 

avessero la possibilità di candidarsi, uno in 

rappresentanza della minoranza e uno della 

maggioranza, come appunto è stata una delle cose, uno 

degli articoli che abbiamo con molta forza e veemenza 

imposto in tutta la commissione, credo di poter 

ricordare all'unanimità, insomma quello di porre 

appunto un rappresentante della minoranza e uno della 

maggioranza, che prima non erano previsti nel vecchio 

Statuto. Non ho nient’altro da aggiungere se non che 

se non ci è chiara la modalità di voto io penso che si 

possa addivenire alla conclusione che ognuno, sto 

dicendo la mia idea che si potrebbe fare la proposta 

che si possa fare una votazione per il membro di 

minoranza e uno per il membro di maggioranza, quindi 

due voti, e poi chiaramente chi prende più voti… 

(intervento fuori microfono non udibile) 

Due nominativi, sì, due nominativi, volevo dire due 

nominativi, due voti inteso come due nominativi. 

 

 

 

Presidente 

Se ci sono altri interventi? Io avrei, come ho già 

detto prima a microfono spento, avrei auspicato che ci 

fosse anche da parte delle minoranze una candidatura 

univoca, ci avrebbe sollevato dall’imbarazzo tutti 

quanti, considerato che l’idea che si era trasferita 

in quella delibera era proprio che ci fosse un 



rappresentante delle minoranza e un rappresentante di 

maggioranza, considerato che poi alla fine tutti i 

consiglieri possono partecipare alle riunioni della 

consulta, magari senza il voto, sì, però voglio dire 

alla fine non è che decideremo le sorti di.., però 

sarebbe stato auspicabile come nelle democrazie 

riconosciute che, quando si parla di.., fossero 

all’interno delle componenti, che venissero 

individuati i loro candidati. Ciò non è stato 

possibile e quindi dobbiamo procedere alla votazione. 

Io proporrei, come è stato detto, su un’unica scheda 

di indicare i due candidati, segnando con il numero 1 

quello della maggioranza e con il numero 2 quello 

della minoranza. 

 Chiaramente su ogni scheda chi non ha interesse a 

 votare uno o l’altro, barrare con una linea dritta, 

 per evitare che ci possano essere aggiunte. Questa 

 credo che sia la soluzione migliore anche per non 

 incorrere in imbrogli. 

(intervento fuori microfono non udibile) 

Se no si doveva prevedere prima e poi, se era il più 

grande o il più piccolo, quindi non avendolo previsto 

poi si andrà al ballottaggio, quindi con scienza e 

coscienza… 

(interventi sovrapposti fuori microfono non udibili) 

Procediamo allo scrutinio.  

·0 Si procede allo spoglio delle schede - 

 

Direttore  

Gli esiti del voto sono sette voti per Balzano, quindi 

come consigliere di maggioranza, e tre voti per 

Paloscia, come consigliere di minoranza, uno Saliano e 

uno Schirone.  Quindi risultano eletti il consigliere 

Balzano per la maggioranza e il consigliere Paloscia 

per la minoranza. 

 

Presidente 

Prego. 

 

 

Consigliere Paloscia 

Presidente, siccome già sapevo prima l’esito del 

risultato, ho già prenotato alla Taberna per il 3 

agosto, siete tutti invitati, compreso anche il 

pubblico. 

Allora presidente io ringrazio tutti quanti, anche 



quelli che non mi hanno votato, ringrazio anche il 

consigliere Saliano, ripeto non avrei voluto.., e 

soprattutto per quanto riguarda il discorso della 

rappresentanza anche del consigliere Balzano, che 

adesso non ci sta, io mi congratulo con lui anche 

perché, così come è stato detto, ripeto la mia era una 

questione di opportunità, quello che ho presentato 

nella discussione della commissione, certamente Pino 

Balzano ha dimostrato con la presidenza della 

commissione speciale di essere un buon presidente, e 

quindi anche un buon elemento per quanto riguarda il  

suo impegno in quelle che sono le attività di questo 

Consiglio. 

Io spero che la consulta adesso si metta in moto 

quanto prima e forse noi ci dovremmo fare promotori di 

quelli che sono poi gli scambi di idee da portare 

all’attenzione sempre del Consiglio, con i nostri 

incontri che avremo in futuro. Quindi ringrazio tutti 

quanti, grazie. 

 

Presidente 

Prego, la parola al consigliere Andriulo. 

 

Consigliere Andriulo 

Io sono contento sia per il consigliere Balzano che 

per il consigliere Paloscia, che assolvano il ruolo 

all’interno della consulta, soltanto che gradirei che 

la consulta faccia il proprio lavoro senza l’influenza 

delle indicazioni della politica, cioè noi 

rappresentanti politici all’interno della consulta 

dovremo soltanto stare ad ascoltare, perché se la 

commissione fa dei lavori e propone una discussione 

all’interno della consulta, che la consulta si muova 

in maniera libera, senza l’influenza della nostra 

visione politica, perché noi poi prenderemo seguito 

alle indicazioni della consulta, le valuteremo, 

vedremo se ci sono delle situazioni positive, le 

apprezzeremo, se altrimenti ci sono delle situazioni 

negative ne terremo conto, però gradirei che il lavoro 

della consulta si muova proprio sulle proprie gambe 

delle associazioni e che noi, voi che siete adesso 

rappresentanti nostri all’interno della stessa 

consulta abbiate più un ruolo di ascolto e non di 

indicazioni, di dettare la linea, perché noi una volta 

che diamo la richiesta di indicazioni su determinati 

argomenti, chiediamo proprio alla consulta di 



esprimersi in merito. 

 

Presidente 

La parola l’aveva chiesta prima il consigliere 

Menolascina. 

 

Consigliere Menolascina 

Rifacendomi alla dichiarazione del consigliere 

Paloscia prima del voto, volevo dire che io 

personalmente ho rinunciato a candidarmi sempre per 

una questione di opportunità, visto che sono 

presidente della commissione, solo questo. Volevo 

solamente fare gli auguri al consigliere Paloscia e al 

consigliere Balzano per un buon lavoro. 

 

Presidente 

La parola al consigliere Quaranta. 

 

 

Consigliere Quaranta 

Solo per congratularmi con i due consiglieri eletti 

che ci rappresenteranno in seno alla consulta, 

Paloscia e Balzano, e forse per un mio difetto - è 

solo per congratularmi con loro - non mi sento di dire 

quale tipo di atteggiamento debbano tenere, se debba 

essere quello di ascolto, di controllo. Io credo che 

siccome sono bravi e competenti sapranno loro come 

muoversi in seno alla consulta, quindi mi sento solo 

di farti gli auguri e non ti raccomando quale tipo di 

comportamento adottare. 

 

Presidente 

La parola al consigliere Saliano. 

 

Consigliere Saliano 

Io volevo far notare al consigliere Quaranta che 

qualcuno della maggioranza ha interagito, quindi mi 

aspetterei che le parole dette prima avessero un 

seguito.  

 

 Presidente 

 Consentitemi di porre anche i miei auguri ai due 

 consiglieri eletti e di fare una raccomandazione: 

 quella di tutelare la regolamentazione nei lavori 

 della consulta, che la consulta sia una consulta 

 attiva e che abbia il ruolo anche propositivo per 



 quanto riguarda le attività che si andranno a fare sul 

 territorio. Allo stesso tempo devono avere un 

 atteggiamento di ascolto, però ritengo che la 

 politica, cioè noi, il Consiglio, non dobbiamo farci 

 dettare l’agenda dalla consulta, ci deve essere il 

 confronto ma non lasciare.., cioè il confronto deve 

 essere nel rispetto delle parti. Quindi ci deve essere 

 sempre il confronto, perché il confronto mantiene alta 

 la dialettica e quindi aiuta a crescere da ambo le 

 parti. Prego, non so se si deve votare l'immediata 

 esecutività. Allora per l'immediata esecutività? 

 All'unanimità. 

(intervento fuori microfono non udibile) 

Quindi chi è favorevole all’approvazione della 

delibera così come presentata? All'unanimità. 

L'immediata esecutività? All'unanimità.  

Ora la parola al consigliere Saliano.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

04/08/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 04/08/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 
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          L'incaricato 

 

Bari,  
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pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 
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